Großzügige Spende kommt wie gerufen

Volksbank Kraichgau überreichte 2500 Euro an Verein "Initiative Palliativ-Versorgung Sinsheim"

Sinsheim. (abc) 2500 Euro stehen nun der neu gegründeten "Initiative Palliativ-Versorgung Sinsheim e.V." zur Verfügung dank eines dicken Spendenschecks der Volksbank Kraichgau Wiesloch-Sinsheim eG, welchen die Vereinsvorsitzende Dr. med. Bärbel Kuhnert-Frey am Freitag vom stellvertretenden Vorstandssprecher des Geldinstituts, Thomas Geier, jetzt in dessen frisch renovierter Hauptstelle überreicht bekommen hat.

Die Summe enthielt den Erlös aus dem Verkauf von Speisen und Getränken während des unlängst dort stattgefundenen "Tages der offenen Tür", den die Volksbank kurzerhand im Sinne der guten Sache verdoppelt hat.

"Wir haben mehr als 1000 Gäste begrüßen können, von denen viele dort auch einen Informationsstand der 'Initiative Palliativ-Versorgung Sinsheim e.V.' be-

sucht haben", beschrieb Thomas Geier die gute Resonanz. Und da man sich schon seit vielen Jahren in allen möglichen Bereichen des regionalen Lebens sozial engagiere, unterstütze man natürlich auch den besagten neuen Verein gerne.

Konkret geht es der im März gegründeten "Initiative Palliativ-Versorgung Sinsheim e.V." darum, die quälenden Symptome todkranker Patienten zu lindern, deren Heilung aus medizinischer Sicht nicht mehr möglich ist. Dies geschieht heutzutage nicht mehr durch die bloße Gabe von Schmerzmitteln, sondern beispielsweise auch durch gezielte Unterstützung der Patienten im sozialen, religiösen und psychologischen Bereich.

Zwar wird diese palliative (lat. "umarmende") Theraopieform bereits stationär (d.h. in Krankenhäusern der Region) wie ambulant (d.h. von hiesigen niedergelassenen Ärzten) angewandt, doch möchte die "Initiative Palliativ-Versorgung Sinsheim e.V." auf lange Sicht eine Palliativstation an der GRN-Klinik einrichten. In der Vergangenheit hat es dort zwar immer wieder entsprechende Bestrebungen gegeben, doch seien diese dem Verein zufolge stets an den fehlenden finanziellen Mitteln gescheitert. Dementsprechend komme, so die Vereinsvorsitzende Dr. med. Bärbel Kuhnert-Frey abschließend, diese Spende wie gerufen.

Weiterhin bedankten sich deren Stellvertreter Dr. Heinrich Schreiter und Schatzmeister Dr. Rüdiger Schatz nicht nur bei deren stellvertretendem Vorstandssprecher, sondern auch beim ebenfalls anwesenden Filialleiter der Hauptstelle, Andreas Barth, und dem Bereichsleiter FilialBank Kraichgau, Markus Epp.

Info: www.palliativ-sinsheim.de.



Einen Scheck über 2500 Euro überreichte die Volksbank Kraichgau an die "Initiative Palliativ-Versorgung Sinsheim e.V.". Foto: Becker